

Lebenszeichen, oder so.... // Liebe Community,

lang hab ich nimmer in dieses Board geguckt. Das lag nicht an euch, oder weil ich das Interesse verloren hatte. Das Jahr 2022 meinte es gesundheitlich bisher nicht gut mir. Nachdem ich Ende 2021 schon Probleme beim Gehen hatte, hat mich eine Tiefe Beinvenenthrombose am Anfang diesen Jahres schon ordentlich verängstigt und gerade als im Mai fortschritte in der Therapie sichtbar wurden, hat es mich ende Juni nicht nur mit einer Hirnvenenthrombose, sondern gar mit einem (dem Satan sei Dank) leichten Schlaganfall - mit 29 Jahren kann ich mir definitiv etwas schöneres vorstellen - einmal komplett aus dem Leben geworfen. Zusammen mit einem Tumor in der Gebärmutter...(doch das erspare ich euch jetzt lieber)

Auch jetzt, in Zeiten von Fachkräftemangel, Inflation und co, kann ich mich noch immer nicht so erholen, wie es vielleicht angebracht wäre, und auch die vollständige Diagnostik und Genesung wird noch bis in das nächste Jahr andauern.

Nichtsdestotrotz wollte ich mich einmal bei all jenen Entschuldigen, die vielleicht schon ewig auf Posts von mir warten. Ich habe euch nicht vergessen! Ich hatte bisher nur einfach noch nicht wieder den Kopf dafür gehabt, mich wieder in meine Rasselbande einzufinden. Ich hoffe natürlich, dass ihr mir da gerne zur Seite steht und weiterhin nicht böse seit, noch etwas länger auf Antworten zu warten. Dennoch habe ich beschlossen, mich ganz bald wieder häufiger und öfter blicken zu lassen.

xoxo
Lynnie